
Thank you very much for purchasing our television.

THIS FUNCTION ONLY APPLIES TO SERVICE ONLY ON THE BACK OF YOUR TELEVISION

Depending on the model you have purchased, it has a USB memory slot instead of an SD card 
slot on the rear panel.  In this case, “Software Update” in DIGITAL SETUP menu will only appear 
when the USB memory for software update is inserted into the USB connector.

Note:
•   This function is to be used for service use only.  Excluding this purpose, please do not connect 

any other device to the SERVICE ONLY connection. 

Nous vous remercions grandement d’avoir acheté notre téléviseur.

CETTE FONCTION S’APPLIQUE UNIQUEMENT À SERVICE ONLY À L’ARRIÈRE DE VOTRE 
TÉLÉVISEUR

Suivant le modèle que vous avez acheté, il possède une fente de mémoire USB plutôt qu’une 
fente de carte SD sur le panneau arrière. Dans ce cas, « Mise à jour de logiciel » dans le menu 
CONFIGURATION NUMÉRIQUE apparaîtra uniquement lorsque la mémoire USB pour la mise à 
jour de logiciel est insérée dans le connecteur USB.

Remarque :
•   Cette fonction ne doit être utilisée qu’aux fi ns de service. À l’exclusion de cette fi n, veuillez ne 

raccorder aucun autre appareil à la connexion SERVICE ONLY. 
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